

PUBLICIDAD

En beneficio de sus clientes, vecinos y trabajadores

MINISTRO DE SEGURIDAD CONOCIÓ LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD DEL MERCADO MAYORISTA LO VALLEDOR Y RECUPERACIÓN DE VIA LA RURAL

“Creo que los dirigentes de los clubes deportivos deberían visitar Lo Valledor no sólo para comprar, sino para ver cómo es posible tener medidas de seguridad adecuadas, dentro del marco de la ley”. Luis Cordero, Ministro de Seguridad Pública.



PAUTA DE PRENSA: El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero Vega, se dirige a los medios durante la visita al Mercado Lo Valledor. A su izquierda, el presidente del Senado, Manuel José Ossandón; a su derecha, autoridades del MMLV y de Carabineros.

medida —avalada por resoluciones las Secretarías regionales Ministeriales de Bienes Nacionales y del Ministerio de Vivienda y Urbanismo— permitió restablecer el control del tramo comprendido entre la calle Mario Carneiro y Avenida Maipú, al interior del recinto.

En el marco de la visita del Ministro de Seguridad, Luis Cordero, y del Presidente del Senado, Manuel José Ossandón, el Mercado Mayorista Lo Valledor presentó las principales medidas de seguridad que ha implementado durante el último año, con el objetivo de fortalecer la protección de locatarios, trabajadores, vecinos y visitantes.

Acompañaron a ambas autoridades, la generala inspectora de Carabineros, Karina Soza, Jefa de la Zona Metropolitana y; el Prefecto Metropolitano, de PDI, Rodrigo Fuentes.

Durante el recorrido, las autoridades conocieron en terreno el funcionamiento de la nueva central de cámaras de vigilancia, los sistemas de control de acceso con torniquetes y reconocimiento facial, la operación de móviles informativos 24/7 y la activación del número de emergencias *4270, entre otras acciones que forman parte de un plan integral de seguridad desarrollado por el mercado.

Uno de los hitos más relevantes destacados fue la recuperación de la administración de la calle La Rural, concretada el pasado 15 de mayo, tras más de dos años de conflictos e inseguridad en la zona. Esta

El Ministro Cordero valoró el esfuerzo de Lo Valledor como un ejemplo de

articulación público-privada y destacó que “La Rural es un buen ejemplo de solución para la tranquilidad del comercio al interior de este establecimiento, pero también para la comuna.

Por su parte, Marcelo de Moras, gerente general de Lo Valledor, subrayó que “no se trata solo de cerrar una calle, sino de recuperar un espacio para la comunidad y evitar que estos lugares se transformen en focos de riesgo. Este paso refuerza nuestro compromiso con un mercado abierto, ordenado y seguro”.

Con más de 30 mil visitas diarias y una operación que moviliza el 70% de las frutas y verduras que se consumen en Chile, Lo Valledor reafirma así su compromiso como infraestructura crítica y vecino activo de la comuna de Pedro Aguirre Cerda, trabajando por un entorno más seguro para todos.



VISTA OFICIAL: De izquierda a derecha: general inspectora Karina Soza, jefa de la Zona Metropolitana; Manuel José Ossandón, presidente del Senado de Chile; Luis Cordero Vega, ministro de Seguridad Pública; Víctor Cornejo, presidente del MMLV; y Luis Díaz, miembro del directorio del MMLV, durante un recorrido por calle La Rural para observar mejoras en infraestructura, seguridad y accesos, incluyendo la instalación de cámaras.



VISTA OFICIAL: Marcelo de Moras, gerente general del Mercado Lo Valledor, junto al prefecto inspector Rodrigo Fuentes, jefe de la Región Policial Metropolitana de Santiago, en calle La Rural.



VISTA OFICIAL: De izquierda a derecha: Manuel Rojas, director ejecutivo del MMLV; Víctor Cornejo, presidente del MMLV; Luis Cordero Vega, ministro de Seguridad Pública; Manuel José Ossandón, presidente del Senado de Chile; y Marcelo de Moras, gerente general del MMLV, durante la visita al mercado para conocer las medidas de seguridad implementadas para prevenir delitos en el recinto y sus alrededores.



RECORRIDO EN CALLE LA RURAL: De izquierda a derecha: Gonzalo Bravo, administrador general del MMLV; Manuel Rojas, director ejecutivo del MMLV; Manuel José Ossandón, presidente del Senado; general inspectora Karina Soza, jefa de la Zona Metropolitana de Carabineros; Luis Díaz, miembro del directorio del MMLV; y Víctor Cornejo, presidente del MMLV.



RECORRIDO EN CALLE LA RURAL: Ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero Vega, junto a Víctor Cornejo, presidente del MMLV, y Manuel Rojas, director ejecutivo del MMLV.



ATENCIÓN Y SEGURIDAD: El Mercado Mayorista Lo Valledor puso a disposición dos equipos móviles informativos que recorren de manera constante las calles periféricas en modalidad 24/7, brindando atención al cliente, orientación y reforzando la seguridad, además de colaborar en la optimización del flujo vehicular.